
Prezados colegas, servidores técnico-administrativos da USP no Campus de Ribeirão Preto. 

Sou candidato a uma das vagas de nossa representação no Conselho Gestor do 
Campus de Ribeirão Preto. Caso tenha interesse, no final deste documento há um breve 
relato sobre minha participação na USP. 

Faço parte de um grupo de servidores do Campus que está preocupado com a 
situação administrativa da Universidade, com o intuito de diminuir a burocracia sem 
perder o controle, tornando os procedimentos mais eficientes e eficazes.  

Por um acaso você já se deparou com processos que não tramitam?  
Já presenciou soluções diferentes para casos idênticos porque os procedimentos 

estão na cabeça das pessoas e mudam constantemente conforme a situação? 
Já teve que responder a alguém que “...tal procedimento é só com o fulano”? 
Tudo isso leva a sermos considerados como “funcionários públicos”, no sentido depreciativo do termo. 

Porém, uma organização do porte e nome da USP precisa de serviços de qualidade que faça jus à sua fama. 
Dentro da USP, apesar da divisão nas três categorias (alunos, servidores e docentes), acredito que a 

manutenção e o aumento do reconhecimento da instituição somente ocorrerão com o trabalho conjunto desses 
elementos. 

Desse modo, tenho plena certeza que os servidores técnico-administrativos têm um papel importante nesse 
cenário. Os técnicos com seu trabalho de pesquisa de base e apoio aos docentes. Os administrativos, na 
reestruturação dos procedimentos administrativos e evolução administrativa através de melhoria dos sistemas da 
Universidade. 

Esse não é um trabalho fácil e nem solitário. É um trabalho que demanda esforços conjuntos e certamente 
acontecerá de forma lenta. Porém, é preciso que ele se inicie. É essa a proposta principal e o pensamento desse 
grupo de servidores. 

Pretendemos estabelecer uma rede de contatos com os representantes dos servidores nas Congregações e 
Conselhos Técnico-Administrativos das Unidades, primeiramente do Campus, ampliando para as demais Unidades da 
USP. 

A tecnologia de hoje nos permite trocar informações com rapidez. Para iniciar tais debates, já efetuei a 
criação de um grupo no Yahoo para separarmos temas importantes, permitindo a manifestação de qualquer servidor 
da Universidade, desde que dentro das regras do grupo. Envie um e-mail para mim para efetuar o seu cadastro, se 
desejar participar dessas discussões (inicialmente será permitida somente a participação de servidores da USP).  

Por tudo isso, desejo reiniciar minha participação como representante dos servidores em colegiados, de tal 
forma que possamos levar adiante essas discussões pelos meios legais que a Universidade nos proporciona. 

Para finalizar, peço encarecidamente que todos os servidores se apresentem para efetuar o seu direito de 
voto, ainda que este não seja ao meu favor, porque só assim a democracia se torna realidade. Porém, se você se 
decidir votar em mim, como é possível votar em até dois candidatos, peço que vote também em NILSON ANTONIO 
MONTANHA (SESMT/RP), pois ele também pertence ao citado grupo de servidores. 

Um grande abraço, 
 
Eduardo Castaldelli Júnior (edcastal@usp.br) 
Contador da FFCLRP 

 

Breve biografia de minha participação na USP: Graduado em Ciências Biológicas pela FFCLRP (1985-1989); Graduado 

em Ciências Contábeis pela FEA-RP (2004-2008); Mestre em Ciências: Controladoria e Contabilidade pela FEA-RP 

(2008-2010); Representação discente junto ao Conselho de Departamento de Biologia (FFCLRP), como suplente 

(1988) e titular (1989); Tesoureiro do Centro Estudantil da Biologia (CEB), Gestão (1987); Ingresso na FEA-RP como 

Técnico Acadêmico, em 31/05/1998, através de processo seletivo, atuando na Seção de Graduação; Representante 

dos servidores da FEA-RP na Pró-Congregação (2000) (“colegiado” criado informalmente pelo Coordenador da FEA-

RP quando ainda estava oficialmente vinculada à FEA/SP); Representante dos servidores da FEA-RP na Comissão que 

elaborou o projeto de emancipação daquela Unidade (2001); Suplente do Representante da FEA-RP na Comissão de 

Meio Ambiente da PCARP (out/2002 a jul/2003); Técnico Acadêmico do Serviço de Pós-Graduação da FEA-RP, a 

partir de 01/08/2004; Assistente Técnico de Direção I junto à Diretoria da FEA-RP, a partir de 01/11/2007; Chefe do 

Serviço Técnico de Convênios e Projetos da FEA-RP, a partir de 19/11/2009, implantando e estruturando o serviço; 

Ingresso na FFCLRP como Contador, em 30/07/2010, através de concurso público, atuando na Seção de 

Contabilidade e Controle Financeiro. 


